

Didier Le Gac

Député
3^e circonscription du Finistère

ENSEMBLE
POUR LA RÉPUBLIQUE

didier.legac@assemblee-nationale.fr • www.didierlegac.bzh

Communiqué de Presse

24 décembre 2024

Gouvernement Bayrou : Réaction du député Didier Le Gac

Didier LE GAC adresse ses vœux de plein succès au gouvernement BAYROU.

Composé de personnalités expérimentées, il sera vite opérationnel pour relever les défis qui l'attendent et en premier lieu préparer un budget de redressement des comptes publics.

Il espère que les partis politiques seront à la hauteur des responsabilités que la situation du pays exige et qu'ils sauront bâtir des compromis pour se concentrer sur quelques priorités essentielles.

Le député apporte son soutien à ce gouvernement pour faire adopter les réformes qui feront avancer le pays dans ce contexte inédit.

Didier LE GAC regrette cependant qu'il n'y ait pas un ministre à temps plein pour la Mer.

Alors que l'année 2025 a été labellisée Année de la Mer et que la France accueillera en juin prochain à Nice la conférence des Nations unies sur les océans.